

Los playmóviles festeros ya lucen en la tienda Juguettos de la calle Nueva

24/05/2023



El sorprendente escaparate recrea los actos con gran detalle. J.C.

Los playmóviles festeros lucen un año más en el escaparate de la tienda centenaria Juguettos ubicada en la calle Nueva. **Cerca de 600 de estas pequeñas figuras** constituyen un homenaje a las inminentes fiestas de Moros y Cristianos de Elda, que tendrán lugar del 1 al 5 de junio.

Las encargadas de montar el escaparate han sido **Alba Pérez, Rosana Martí, Patricia Olaya, Patricia Martí y Cristina Moreira**. Las cinco han llevado a cabo un trabajo que ha durado "alrededor de dos meses. Cada año hay que sacar las piezas con tiempo para comprobar

que llevan el traje colocado correctamente o que los músicos no han perdido ninguno de los instrumentos. Hay que ultimar hasta el más pequeño detalle", ha explicado a *Valle de Elda* la organizadora del escaparate, **Rosa Castroviejo**.

Cada una de las cerca de 600 piezas están "hechas a mano con telas que nos ha cedido Retri para poder hacer los trajes oficiales cada comparsa", ha destacado Castroviejo. El escaparate cuenta con un mural pintado por Concha Pérez Pérez y Marisa Pérez Mataix "para darle alegría y color". La pared también cuenta con una

frase de neón, cedida por la Junta Central, donde se puede leer "Las mejores fiestas del mundo", y para completar el ambiente se oyen pasadobles festeros.

"El primer escaparate lo realizamos en 2015 cuando quise hacerle un homenaje a una compañera de mi escuadra, Marisa Pérez Mataix, que salía de abanderada de los Marroquíes junto a su marido y sus hijos", ha recalcado la organizadora.



Han utilizado más de 600 figuras | J.C.

Este año se representa la Entrada Mora, liderada por los Marroquíes, además se han puesto carteles junto a cada comparsa con los nombres de todas las capitanías, tanto adultas como infantiles.

Además del desfile, los muñecos representan otros actos

oficiales y no oficiales como la **Embajá de la Calle del Marqués, la rueda de los Musulmanes, el Traslado de San Antón o la Ofrenda de Flores**, entre otros. También destacan bandas como la **AMCE Santa Cecilia o la Fanfarria Zíngara**.

Este año, como novedad, se ha recreado la Casa de la Viuda de Rosas, que han situado junto a la iglesia de Santa Anta, y el Castillo de Embajadas. En este último, solo falta un detalle "y es que estamos terminando de realizar el playmobil que representará a la pregonera, **Victoria Arnáu**, que la situaremos en lo alto del castillo".

El escaparate se montó el pasado sábado, pero este año "no ha podido venir tanta gente a verlo debido a la lluvia, por lo que lo dejaremos más tiempo después de fiestas para que se pueda disfrutar", concluyeron.



Imagen de la capitanía cristiana a caballo.